

Hoy, en declaraciones a los medios de comunicación en Barcelona

Tellado: “Pedro Sánchez se ha convertido en el presidente del miedo y del odio. Vive de sembrarlo entre los españoles”

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, denuncia que la política de Sánchez se basa en confrontar y dividir a la sociedad y no en buscar acuerdos para solucionar los problemas que más preocupan a los españoles
- Señala que ayer Pedro Sánchez volvió a protagonizar un “*Aló presidente*”, en el que no se aceptaron preguntas y en el que solo hubo “100% críticas y 0% autocrítica”. “Solo le faltó decretar el inicio de la Navidad el 1 de octubre”, ironiza
- Reprocha que Sánchez, en su inicio del curso político, culpe de los problemas de los servicios públicos, del empleo o de la vivienda “a gobiernos autonómicos del PP que se han constituido hace exactamente un año”, cuando él lleva seis al mando
- Denuncia que le presidente critique el uso de vehículos exclusivos y anime al uso del transporte público cuando el mismo “utiliza aviones privados para ir a conciertos con su familia”
- Señala que el modelo de independencia fiscal “no va a significar más recursos para los catalanes” sino que va a “blindar y perpetuar” el despilfarro económico, “el modelo de gestión de los separatistas ahora en manos del PSC”
- Sobre el nombramiento de José Luis Escrivá, asevera que el ministro salta del Gobierno con la misión de convertir el Banco de España en el Banco de Sánchez, al tiempo que subraya que esta decisión “deja aún más patente lo que podría haber hecho con el Consejo General del Poder Judicial”

- Asegura que los políticos nacionalistas “siguen empeñados en aislar y empobrecer Cataluña”, y recuerda que es la comunidad “con el presidente autonómico que más cobra de España y con el gobierno más caro, con más altos cargos y más organismos dependientes”
- Subraya que la independencia fiscal “no sólo rompe la igualdad entre los españoles y el diálogo entre los territorios,” sino que tampoco contentará a los separatistas, cuyo objetivo final es la independencia
- Apunta que el Ejecutivo “juega a la resistencia” porque, aunque logró la investidura, nunca tuvo una mayoría para gobernar. “Prueba de ello es que no ha sido capaz de sacar adelante sus reales decretos ley, renunció a presentar los PGE del 2024 y no sabemos si habrá en 2025”, asevera
- Sostiene que el proyecto alternativo del PP, que se formalizará mañana con los presidentes autonómicos populares, busca “mejorar la financiación de todos sin conceder privilegios a nadie”

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid.
gabinete.prensa@congreso.es · Telf: (91) 390 6613 / 6822

